

Heute geht es auf dem Schlossberg mexikanisch zu

Taucha. Heiße Rhythmen, scharfe Speisen und leckere Cocktails versprechen für heute Abend die Mitglieder des Fördervereins Schloss Taucha. Denn ab 19 Uhr veranstalten sie auf dem Taucher Schlossberg in der Schloßstraße eine „Mexikanische Kulturreise“. Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht ein Konzert der mexikanischen Gruppe Nandayapa, die mit Xylophon, Bassgitarre und Schlagzeug Folklore aus ihrer

Heimat bieten wird. Der Abend ist eingebettet in das Projekt „Nagualia“, in dessen Rahmen der Freistaat Sachsen seine wirtschaftlichen und kulturellen Beziehungen zu Mexiko vertiefen möchte. Die Veranstaltung in Taucha steht unter der Schirmherrschaft von Alexander Prinz von Sachsen. Der Ansiedlungsbeauftragte des Freistaates Sachsen im Ministerium für Wirtschaft und Arbeit wird den Abend eröffnen. -art